

# Nuevo vicepresidente de CGI (Grace Communion International)

---

Nos complace anunciar que Heber Ticas fue nombrado Vicepresidente de Grace Communion International (En Español CGI) en junio de 2025. La ceremonia de nombramiento se llevó a cabo en la Oficina Central, rodeado de pastores estadounidenses que se unieron en oración y celebración.



Heber cuenta con décadas de experiencia pastoral, habiendo servido fielmente a GCI desde abril de 2003. Conocido por su mentalidad misional, su capacidad para desarrollar líderes y su don para el trabajo en equipo, Heber ha demostrado constantemente un profundo compromiso con la visión de la iglesia y su gente. Estas fortalezas se aprovecharán ahora más plenamente en su rol de nuevo liderazgo

El presidente Greg Williams comentó: «*La excelente labor de Heber al liderar y organizar la región latinoamericana ha sido fundamental y me influyó para tomar la decisión de ascenderlo a vicepresidente de GCI. Heber ha sido un excelente pastor y aportará su corazón y experiencia pastoral al cargo. Me honra trabajar más directamente con Heber, quien cederá algunos de los roles que ha desempeñado para que se enfoque más, ayudándome a asumir algunas de las muchas responsabilidades que tengo*».

Te invitamos a ver el vídeo de la comisión de Heber y a acompañarnos para orar por él mientras comienza esta nueva temporada de servicio.

